



In diesem Opel „Corsa“ wurde die Fahrerin schwer verletzt, als sie heute Vormittag bei Oberveischede auf der Gegenspur mit dem im Hintergrund stehenden „Sprinter“ kollidierte. Foto: win

Frontal kollidiert

Feuerwehr befreite eingeklemmte Fahrerin

Oberveischede. Schwere Verletzungen hat heute Vormittag eine Autofahrerin bei einem Verkehrsunfall bei Oberveischede erlitten.

win - Ihr Opel "Corsa" geriet gegen 7 Uhr auf der Bundesstraße 55 zwischen Oberveischede und Neuenwald auf die Gegenspur und prallte dort eingangs einer Kurve frontal mit einem Mercedes-Fünftonner zusammen, dessen Fahrer, ein Großhändler aus Olpe, in Fahrtrichtung Lennestadt unterwegs war. Die Fahrbahn war zu dieser Zeit bereits geschoben und abgestreut, das Salz-Schnee-Gemisch bildete aber an vielen Stellen gefährliche Glätte.

Die Frau wurde im Wrack ihres total zerstörten Kleinwagens eingeklemmt. Die Olper Feuerwehr, die mit einem Rüstwagen aus Olpe und der Löschgruppe Oberveischede vor Ort war, schnitt das Dach des Opel ab, um die Frau zu befreien. Sie wurde mit dem Rettungswagen ins Olper Krankenhaus gebracht. Der Fahrer des Transporters erlitt einen Schock. Sein neuwertiges Auto muss wohl auch als Totalschaden abgeschrieben werden.